

令和3年 湖西市議会12月定例会

市長あいさつ

令和3年11月24日

皆様、おはようございます。

本日から令和3年12月湖西市議会定例会が開催されるにあたり、一言ごあいさつを申し上げます。

11月も下旬に入り、朝晩冷え込むようになりました。急激な寒暖の変化は、体調を崩しやすくなります。皆様には、体調など崩されないようご留意いただきたいと思っております。

(新型コロナウイルス対策等)

まず、新型コロナウイルス感染症関係につきましては、市内においては9月25日以降、約2か月間、新たな陽性者は出ておりません。全国的にも感染状況は落ち着いているところですが、寒い時期はウイルスも活発化することから、第6波に備え、引き続き気を緩めることなく、感染防止対策をお願い申し上げます。

ワクチン接種につきましては、12歳以上の希望者への1・2回目の接種が着実に進み、接種率も8割を超えています。12月以降は、1・2回目の接種希望者の減少に伴い、医師会をはじめ医療関係者の皆様のこれまでの大変なご尽力にも鑑み、12月と1月は、接種会場を縮小して実施します。

3回目のワクチン追加接種については、国の方針に基づき実施してまいります。具体的には、2回目のワクチン接種完了から概ね8か月以上経過後となり、2回目のワクチン接種を終えた18歳以上の希望者が対象となり、12月から接種できるよう準備を進めています。1・2回目の接種の優先順位と同様、医療従事者、65歳以上の方から順に接種券をお送りし、65歳以上の方につきましては、3回目は、接種日時と会場を指定して通知させていただき、ご都合が合わない方は、コールセンターにお電話で変更手続きをお願いしたいと思います。浜名医師会をはじめ関係者の皆様には、引き続き大変なご尽力をいただきます。先般の市内小・中学生からのメッセージボードはじめ、ご労苦に感謝しながら、進めてまいりたいと思っております。

あわせて、コロナ禍の影響を受けている飲食店を応援し、さらに消費を喚起することにより地域経済の活性化を図るため、湖西市公式LINEアカウントを活用したクーポンの発行を行います。2,000円以上の飲食で1,000円割引となるクーポンなど、1人あたり最大1,800円分の市内飲食店で利用可能なクーポンを発行する予定であり、12月1日から加盟店の募集を開始します。利用期間は、2月1日から3月6日までの約1か月間を予定しており、この機会にぜひ、クーポンをご利用いただき、市内飲食店で安全・安心かつお得に、飲食を楽しんでいただきたいと考えています。

### （防災・消防複合庁舎）

さて新型コロナ対策以外では、高師山地区の津波避難タワーが完成し、11月20日に完成見学会を行いました。市議会からも、大勢ご参加いただき、ありがとうございました。これにより、順次進めてきた市内の津波避難施設空白域が、全て解消しました。ご尽力いただきました地元の自治会、町内会、自主防災会や、土地をご寄付頂いた地権者はじめ、関係者の皆様に改めて感謝申し上げます。今後は、命を守る対策に加え、家や会社など財産を守るための対策をどうするか、先般の津波浸水・防潮堤シミュレーションを基に、市民の皆さんや県等と共に検討する場を設け、進めていきたいと考えています。

また、老朽化の激しい消防庁舎は、市民の生命と財産を守る最前線となる施設です。加えて、災害対策本部や防災センターをはじめ危機管理部門の充実を図るため、市役所機能と複合化した新たな消防・防災センターについての基本構想をまとめました。消防・防災機能に加え、DX推進のためのサーバー室やオンライン会議ブースなど、機能の複合化を進めてまいります。12月には地区別の説明会やパブリックコメントを行いますので、お時間の許す方は、ぜひご参加ください。

### （企業シャトルBaaS事業）

また、産業振興及び未来に向けた次世代型の公共交通に関し、昨年につき、令和3年度も企業シャトルBaaSの実証実験を実施します。市内の企業4社のご協力を頂き、11月から令和4年2月までの間、市民の足として移動ニーズに対応したシャトルバスの運行を行う予定です。今回は、湖西市公式LINEを活用した予約方法の導入や、地域の店舗と連携した消費の喚起のためのクーポン配信、さらに、ドラッグストアと連携した、健診などヘルスケアサービスの提供といった、単なる移動サービスの提供にとどまらず、モビリティ×サービスで付加価値の創出に取り組めます。今後も本事業を継続的に実施し、市民向けの公共交通サービスの充実を目指して取り組んでまいります。

### （土地利活用の一体的推進）

次に、中長期的な政策の一つである土地利活用の一体的推進について、ちょうど本日午後で開催される国土交通省の「社会資本整備審議会 道路分科会 中部地方小委員会」において、「浜松湖西豊橋道路」のルート案やインターチ

エンジの位置が示される予定と聞いております。

市内にインターチェンジが整備されれば、周辺の開発により、宅地・物流・工業・商業・観光施設などの多様な産業を呼び込むことや、移住定住の促進が期待でき、さらに飛躍的な発展が期待されるところです。

また、宅地・工業・商業施設の需要など、市内の土地利活用については、現在も多数の相談や要望があり、これらのニーズにも迅速に対応する必要があります。

このため、市の土地利活用に関する政策の部局横断的な調整や取りまとめを行う「土地利活用統括監」を11月1日付けで新たに創設し、「土地利活用推進本部」を設置しました。明日11月25日に第1回の推進本部会議を開催いたします。

今後、推進本部会議において短期から中長期的な政策の推進について具体的な検討を行い、持続可能なまちづくりと「職住近接」の実現のため、土地の利活用を一体的に推進してまいります。

(市制施行50周年)

さて来年、令和4年1月1日には、いよいよ湖西市の市制施行50周年を迎えます。1月1日午前0時には、新年を迎えるとともに、伝統の新居手筒花火と細工花火により幕を明け、市制施行50周年をお祝いする1年が始まります。なお当日は、LINEによる特別プレゼントもご用意しています。

その他にも、50周年記念事業実施計画で発表させていただきましたとおり、年明けにはコーちゃんリレーマラソン、生涯学習講演会、それ以降も記念式典など、これまで湖西市の発展を支えていただいた先人たちの功績を讃えるとともに、市民の皆様をはじめ湖西市にかかわる全ての方々と共に祝いし、子どもたちの未来、湖西市の発展に繋がる記念事業を展開していきたいと考えています。

(むすび)

さて、本定例会に提案させていただく案件は、補正予算など、合計17件でございます。後ほど提案理由をご説明させていただきますので、活発で建設的かつ前向きなご議論、ご審議をお願いし、私のあいさつとさせていただきます。

ありがとうございました。

(以上)